

ABSTRAK

Maulidatul Islami. 2023. *Pengaruh Pengetahuan Nasabah dan Aksesibilitas Terhadap Penggunaan Kartu Debit GPN (Studi Kasus Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin)*. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Drs. Nispan Rahmi, M. Ag.

Kata Kunci: Pengetahuan Nasabah, Aksesibilitas, Kartu Debit GPN

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan banyaknya mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin yang masih minim pengetahuan mengenai fitur-fitur yang disediakan dalam produk kartu debit GPN, serta minimnya fasilitas dikawasan UIN Antasari Banjarmasin yang menyediakan akses atau media untuk pembayaran menggunakan kartu debit GPN. Oleh karena itu tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui bagaimana pengetahuan dan aksesibilitas mempengaruhi penggunaan kartu debit GPN dikalangan Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dan sumber data yang digunakan adalah data sekunder dan primer. Lokasi penelitian bertempat di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuesioner dengan metode *non-probability sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 92 orang. Teknik analisis yang digunakan yaitu regresi linier berganda dengan menggunakan aplikasi SPSS. 26.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengetahuan nasabah dan aksesibilitas berpengaruh secara simultan terhadap penggunaan kartu debit GPN yang dibuktikan dengan hasil F_{hitung} lebih besar daripada F_{tabel} ($70,453 > 3,10$). Variabel pengetahuan nasabah dan aksesibilitas juga berpengaruh secara parsial terhadap penggunaan kartu debit GPN dengan nilai pengetahuan nasabah terhadap penggunaan kartu debit GPN dengan yaitu t_{hitung} lebih besar daripada t_{tabel} ($4,250 > 1,987$), dan aksesibilitas terhadap penggunaan kartu debit GPN yaitu t_{hitung} lebih besar daripada t_{tabel} ($6,231 > 1,987$).